

Compte rendu de l'assemblée générale ordinaire – 2022
24 février 2022, Lyon

Le 24 février 2022 de 17h00 à 18h15, s'est tenue à Lyon l'assemblée générale de la ROADEF, 131 adhérents étaient présents.

La président sortant, François Clautiaux, commence par le bilan de l'année 2021. Il présente les membres du bureau sortant et récapitule les principales réalisations du bureau 2020-2022 : toucher plus de PMEs, procédure simplifiée d'adhésion, mise à jour des statuts de l'association, renforcement du lien avec le GDR-RO.

Par la suite, le nombre d'adhésions depuis 2002 est présenté par un graphique. On remarque une reprise des adhésions avec plus de 600 adhérents en 2022.

Les actions du bureau liées à la communication sont rappelés :

- Site web (adhésions en ligne, mise en conformité RGPD, déploiement d'outils pour le fonctionnement interne du bureau, organisation des Prix),
- Bulletin ROADEF (Version électronique sur le site de la ROADEF, 2 parutions annuelles).

Par la suite, les actions traitant de la promotion de la R.O sont présentées :

- Posters et flyers utilisés à NAIA-R et DATAQUITAINNE,
- Réseaux sociaux (Communication renforcée sur Facebook, Twitter et LinkedIn (page créée en 2021) : actualités de l'association, événements, prix...),
- Numéro spécial R.O. de Tangente.

François Clautiaux présente les actions d'animation de la communauté :

- Groupe de travail JFRO :
 - Journées organisées les : 1er Février 2021 (visio), 13 Septembre 2021 (visio), 10 Février 2022 (ENSIIE + visio),
 - Refonte du site des JFRO (<https://www.roadef.org/jfro>),
- Interactions avec d'autres organisations :
 - Rappel des interactions avec le GDR RO,
 - Rappel des interactions avec le AMIES,
 - Rappel des interactions avec PGMO,
 - Rappel des interactions avec EURO.

François Clautiaux aborde les activités de la ROADEF, avec notamment :

- La présentation des journaux soutenus par la ROADEF : 4OR et RAIRO-OR
- Le challenge ROADEF/EURO
 - Présentation du comité d'organisation,
 - Annonce de la fin de l'édition précédente avec le prix scientifique qui sera annoncé au dîner de Gala,
 - Numéro spécial dans Journal of Heuristics (deadline 31 mars 2022),
 - Annonce du nouveau challenge RENAULT Group (Lancement à EURO 2022, Finlande).

Céline Gicquel présente par la suite les différents prix :

- Prix du mémoire de master. Les lauréats sont : Louise Penz et Louis Bouvier.

Amélie Lambert présente le prix du meilleur article étudiant :

- 17 candidats, 8 finalistes. Les lauréats sont : Adèle Pass-Lanneau et Adèle Pass-Lanneau.

François Clautiaux reprend la parole pour rappeler le soutien de la ROADEF à des événements avec peu de frais d'inscription (colloques, groupes de travail).

- Le montant habituel du soutien est de 300 euros pour un événement payant et 600 euros pour un événement gratuit. La ROADEF souhaite augmenter le soutien à de tels événements en passant à 500 euros pour un événement payant et 1000 euros pour un événement gratuit.

Le rapport moral de l'association est approuvé à l'unanimité des présents.

En l'absence de Caroline Prodhon, trésorière de l'association, Amélie Lambert, future trésorière de l'association, présente le bilan financier de la ROADEF.

Le rapport financier de l'association est approuvé à l'unanimité des présents.

L'assemblée remercie les trois personnes qui quittent le bureau : François Clautiaux (président), Céline Gicquel (VP relations), Caroline Prodhon (trésorière).

Sandra Ulrich Ngueveu, nouvelle présidente de la ROADEF, prend la parole pour présenter les perspectives du nouveau bureau.

Le nouveau bureau pour 2022-2024 est présenté :

Nabil Absi (Secrétaire), Ronan Bocquillon (VP web), Lucile Brethomé (VP communication), Amélie Lambert (Trésorière), Brice Mayag (VP bulletin), Alain Nguyen (Promotion de la RO), Olivier Péton (VP relations), Sandra Ulrich Ngueveu (Présidente).

Amélie Lambert, trésorière, prend la parole.

Les tarifs d'adhésion 2022 sont proposés (inchangés par rapport à 2021).

Les tarifs d'adhésion sont approuvés à l'unanimité des présents.

Un budget prévisionnel 2022 est présenté.

Le budget prévisionnel 2022 est approuvé à l'unanimité des présents.

La candidature de Rennes pour organiser le congrès ROADEF 2023 est présentée par Nadjib Brahimi.

La candidature de Rennes est approuvée à l'unanimité des présents.

Sandra Ulrich Ngueveu reprend la parole. Les principaux projets du bureau 2022 – 2024 sont présentés :

- Communication/visibilité de la discipline RO (réseaux sociaux, chaîne YouTube, ...),
- Soutien pour augmenter les liens PME/PMI avec les universités locales (Retour expérience Dataquitaine),
- Publications en accès libre (lancement d'une consultation des adhérents),
- Site web (Procédure simplifiée d'adhésion, pérennité, workflow de facturation, finaliser la mise en conformité RGPD),

Les nouvelles actions en lien avec la promotion de la RO sont présentées :

- Prix Indus'RO (ex-Pros de la RO) le 10 juin au CNAM, avec un prix du jury pour les start'ups,
- Nouvelle chaîne YouTube (témoignages, plénières, ...).

Le dernier point de l'assemblée générale traite des journaux en libre accès et des grands éditeurs scientifiques.

- Le bureau prépare une consultation des adhérents à ce sujet en six questions. Celles-ci sont discutées lors de l'assemblée générale.
- Sur la base des retours des adhérents, le bureau de la ROADEF préparera une consultation via une plateforme électronique sécurisée.

Sandra Ulrich Ngueveu procède ensuite aux remerciements :

- Remerciement des organisateurs de la conférence ROADEF 2022 à Lyon,
- Remerciement des sponsors.

Levée de séance.